



## Panduan Wisata Jibhi: Mulai dari Perjalanan Hingga Destinasi, Begini Cara Menuju ke Sini dari New Delhi

### Description

Jibhi: Destinasi Wisata Tersembunyi di Himachal Pradesh

Jika Anda mencari tempat yang tenang dan jauh dari keramaian di Manali dan Shimla, Jibhi adalah tempat yang sempurna untuk menghabiskan akhir pekan yang tenang di Tirthan Valley di distrik Kullu, Himachal Pradesh. Jika Anda berencana mengunjungi tempat tersembunyi ini, berikut adalah panduan lengkap yang harus Anda simak sebelum memulai perjalanan Anda.

#### Bagaimana Cara Menuju Jibhi

Himachal Pradesh terkenal dengan jaringan jalan dan kereta yang sangat baik. Meskipun salah satu tempat yang paling jarang dikunjungi di negara bagian tersebut, jalan menuju Jibhi sangat sederhana dan tidak merepotkan. Anda dapat mencapai Jibhi melalui udara, kereta api, atau darat. Bandara terdekat adalah Bandara Bhuntar (60 km), Stasiun Kereta Api terdekat adalah Stasiun Kereta Api Joginder Nagar (80 km), dan jika Anda berkendara sendiri, ambillah rute Chandigarh-Manali.

#### Saat Terbaik untuk Mengunjungi Jibhi

Meskipun Jibhi terlihat indah dan damai sepanjang tahun, waktu terbaik untuk mengunjungi tempat ini adalah selama musim semi, yaitu Maret hingga Juni. Pada bulan Januari hingga Maret awal, Anda bisa melihat salju.

#### Hal-Hal yang Tidak Boleh Dilewatkan di Jibhi

Jibhi menawarkan trekking yang populer seperti Danau Serolsar, Chehni Kothi Trek, dan Raghupur Fort Trek. Jangan lupa mengunjungi Kuil Bhuddhi Nagin dan Kuil Sheshnag, di samping Air Terjun Jibhi. Cobalah hidangan Siddu yang disiram dengan ghee yang lezat.

#### Tempat Menginap

Saat berada di Jibhi, jangan lewatkan untuk menginap di rumah pohon yang terletak di pinggiran kota. Mereka akan memberi Anda pemandangan panoramik dari kota bukit ini. Di pusat kota, ada banyak

homestay, hostel, dan hotel yang dapat Anda tempati.

Jika Anda menyukai cerita ini, tetap terhubung dengan HerZindagi untuk cerita lebih menarik. HerZindagi.com adalah platform berita gaya hidup dan gender milik Jagran New Media, yang ditujukan untuk wanita dari segala kelompok usia, membantu mereka tetap terkini dan menyadari tren.

## Ringkasan

Jika anda mencari tempat yang tenang dan jauh dari keramaian di Manali dan Shimla, Jibhi adalah tempat yang sempurna di Tirthan Valley, Himachal Pradesh. Apakah Anda suka off-roading? Jibhi adalah tempat yang tepat untuk menghabiskan akhir pekan di tengah ketenangan alam. Dari bagaimana mencapai Jibhi hingga tempat tinggal dan aktivitas yang harus dilakukan, temukan panduan lengkapnya di sini. Kapan waktu terbaik untuk mengunjungi Jibhi? Apa perjalanan yang tidak boleh dilewatkan di Jibhi? Bagaimana dengan akomodasi di sana? Bagikan pengalaman Anda atau pertanyaan Anda tentang Jibhi di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark